## 保育評価に関するアンケートの回答

1. ①年長さんで行う「くじら物語」ですが、年長さんの劇として毎年行う必要があるのか疑問に思っていました。今年は衣装もくじら T シャツに名札だったので、年中さんの劇がとてもよかったので年長さんの劇も毎年内容を変えて欲しいです。子どもが来年年長なのでまた、来年検討して頂きたいです。子どもも乗り気じゃないようです。

②くじらさんの劇は、義太夫の物語ではなく子ども達が楽しんでできる物、見てる側もわかりやすい劇がいいのになぁと思いました。 義太夫を学ぶための発表会を別にしてみても。

「回答」 発表会では多大なるご協力を頂きまして誠にありがとうございました。

くじらものがたりについては、社会福祉法人くじらの運営する施設が全国に拡大してきたことに伴い、1つ同じことを表現したいという思いがあり 2018 年度より、愛媛県の伊予くじら認定こども園が、園、地域、保護者の参加型イベントを開いた事が「くじらものがたり」の始まりです。その後各園、様々なイベントやその土地に伝わる伝説や神話等を毎年発表会にて披露しております。当園では年長さんを主に大村市の深い偉人である「深沢義太夫」について既存のものではなく、オリジナルである「くじらオペレッタ」を毎年行うことに致しました。少しでも郷土愛が芽生えてくれたら・・との願いと思いを込めて10年、20年と続くものになる事を願っております。表現方法につきましては、クラス担任と子ども達が試行錯誤しながら、楽しいくじらオペレッタを今後も伝えて行きたいと思います。何卒、ご理解、ご了承ください。

2. 発表会でのくじらチームのオペレッタですが、役名の札がひっくり返って見えない子がいたので、両面に役名の記入をした方がいいと思いました。

[回答] ご意見ありがとうございます。

配慮が足りずに申し訳ございませんでした。今後、気を付けて行きたいと思います。

- 3. 生活発表会のくじらものがたいは、子ども達が楽しんで取り組める内容とは思えないので、子ども達が楽しんで取り組める内容の劇が良いと思います。家でも「発表会でこの役をしてこんな台詞を言うんだよ」と教えてくれるのも親としての楽しみですので、子ども達が楽しく取り組めて身近にあるティスニーや昔話の様なものが親としても嬉しいです。
  - [回答] ご意見ありがとうございます。くじらものがたりは子ども達、職員が、一体となり地域性・協調性・人間力を生かしながら楽しく表現、発表していきたいと思います。

子ども達が精いっぱい伝えようとする心、最後までやりぬく姿、成長された姿をありのまま に保護者の方に感じて頂きたいと思っております。今後もくじらものがたりは継続していき たいと思っておりますので、保護者の皆さま方の温かい応援を宜しくお願い致します。

- 4. 行事お土産は運動会と発表会のみで良い。 一人 2,800 円は高い。
  - [回答] 物品等が値上げとなり保護者の皆様方には、ご負担をおかけ致しております。 今後、開催の回数などに対しても検討していきたいと思います。 ご意見ありがとうございました。

- 5. 未満児は言葉でうまく園での様子が伝えられない為、毎日連絡帳を頂けたら嬉しい。(保護者からのおたより有無に限らず。)連絡帳を送っていただける場合は、保護者からのお便りへの返事だけでなく、園での様子を知りたい。
  - [回答] 4月1日より、新たな連絡・情報伝達システム「コドモン」を導入し皆様方のご協力、誠にありがとうございます。園での運用ルールを定めうみ、だいちチームのみ毎日コドモンで配信致しておりますが、クラスの都合上配信が出来ない日もございますのでご了承ください。他のクラスに関しましては、必要な場合にはご連絡致しております。また、ドキュメンテーションで園での様子等を一斉配信も行っておりますのでご覧ください。園での様子に関しましては降園時の際、従来通り口頭でもお伝えさせて頂きます。ご意見ありがとうございました。
- 6. 連絡帳の製本があるとうれしい。(せっかくの成長記録なので。)
  - [回答] 連絡帳の製本につきましては、販売可とし自由購入とさせて頂きます。 詳細については、改めてご連絡させて頂きます。ご意見ありがとうございました。
- 7. コドモンでの写真をスクリーンショットではなく、保存できるようになると嬉しいです。 他園では保存できると聞いたので。
  - [回答]コドモンアプリのシステム上の制限もありますので、今後、検討しましてお知らせ致します。 ご意見ありがとうございました。
- 8. 今回、お道具の確認の際ですが、ピアニカホースの中にカビが生えていました。子どもが口にするものなので、衛生管理をしっかりして頂きたいです。
  - [回答]確認不足にて大変申し訳ございませんでした。ピアニカ使用後は必ず水洗いをし、乾燥する等の処置を行っておりましたが確認不足でした事を深くお詫びいたします。 これに伴いまして今後、ピアニカ使用時には衛生面を重視し定期的に家庭へ持ち帰りとし 保護者の皆様方にもご確認を頂き購入希望等がありましたら、お知らせ頂きたいと思っております。ご意見ありがとうございました。
- 9. 次月のカレンダーに予定が入っていますが、分かっているイベント等あれば早めにしいたいです。 お便いやカレンダーに更新される前に、仕事でお休みなど都合をつけやすくするためです。
  - [回答] ご意見ありがとうございます。年間行事につきましては、新年度の予定表を年度末に 配信致しておりますので、ご参考にして頂けましたら幸いです。但し、行事の急な日程変更 等が生じる場合もございますので、何卒ご了承ください。その場合は早めに皆様方にお知 らせ致しますのでご理解、ご協力宜しくお願い致します。
- 10. コロナ禍ではあるが、大村市、富の原の様々な年代の方との交流や遊びを通じ、園の中だけでは出来ない体験を経験し、地域の方に見守ってもらう機会がもっとあると良い。
  - [回答] 地域との交流については、9月に富の原小学校6年生が各クラス別に手作りおもちゃを 持参してもらい楽しく交流会を行いました。3月には就学に向けて富の原小学校1年生と の交流も学校にて行いました。10月のハロウィンでは地域周辺をパレードし、地域の皆さ ま方にもお声かけを頂き子ども達も喜んでおりました。12月には老人施設との交流も行い、 コロナ禍で直接的な訪問は出来ませんでしたが、クリスマスカードや年長さんによるお手

紙等の贈り物を渡し交流を深めました。今後についても、地域の様々な人やものとたくさん触れ合い、人や物を大切にする豊かな心を育んでいきたいと思います。 ご意見ありがとうございました。

## 11. アプリの導入により園での様子は配信で確認できるも、個々の相談ができにくい様に感じる。

[回答] ご意見ありがとうございます。個々のご相談につきましてはいつでも、ご遠慮なくお声がけ下さい。保護者様のご都合の良い日程に合わせまして調整致します。時間帯に関しましては 13:00~15:00 迄の間で調整頂けますと助かります。

## 12 保育園のお迎えや送りの際に園のルールで、牛舎の方からと決まりがあるのですが、たまに小学校からの進入で詰まる事があるので、もう一度周知していただけたら助かります。

[回答]皆様方には園前道路によります一方通行にご協力頂きまして、心より感謝、お礼申し上げます。 今後も交通渋滞緩和の為に、送迎時の際には登園時:7:00~9:30 降園時:16:00~19:00の 間は一方通行となりますのでご協力の程、宜しくお願い致します。

また、お互いが譲り合いの気持ちを持ち、マナーを守っての運転に心がけて頂くようお願い致 します。園前の道路は30キロ走行となっておりますので、事故等がない様に安全運転での走行 をお願い致します。

貴重なご意見をありがとうございました。この他にもたくさんのお褒めの言葉も頂きました。 日々の保育の励みになり、これからの保育の見直しをしていき、より一層充実した保育を行って いきたいと思います。これからも皆様方のご協力、ご支援の程を宜しくお願い申し上げます。